Newsletter Nr. 29 März 2011



Liebe Zuschauer, Freunde und Sponsoren,

im österreichischen Kaunertal wurde vor kurzem Geburtstag gefeiert: Das erste Rollihotel der Alpen ist 10 Jahre alt geworden! In unserer neuen GRENZENLOS Folge, die jetzt am Samstag ausgestrahlt wird, werfen unsere Moderatorin Zuhal Soyhan und Gastwirt Charly Hafele gemeinsam einen Blick zurück auf die Anfangstage und wir erfahren von den vielfältigen Ferienmöglichkeiten, die hier dem Urlauber mit Handicap inzwischen offen stehen. Eine höchst unterhaltsame Studiosendung mit faszinierenden Bildern aus dem Kaunertal, die Sie keinesfalls versäumen dürfen!

Samstag, 19. März 2011 11.15 Uhr / Sport 1 (vormals DSF)

"10 Jahre Hotel Weisseespitze" Fernsehmagazin GRENZENLOS auf dem Programmplatz der Sendung "Normal"



Schalten Sie ein oder programmieren Sie rechtzeitig Ihren Video- bzw. DVD-Recorder! Wir wünschen Ihnen viel Spaß und gute Unterhaltung!

Falls Sie aber die Sendung wirklich verpasst haben sollten, nutzen Sie einfach unseren Sendemitschnittsdienst: Über unseren <u>Bestellservice</u> können Sie alle Filme auf DVD von uns beziehen und den Beitrag nochmals in aller Ruhe Zuhause genießen.

Und natürlich freuen wir uns auf Ihre Hinweise und Anregungen. Schreiben Sie uns doch Ihre Wünsche, Erfahrungen und Meinungen gerne über das Gästebuch oder direkt per E-mail!

Mit freundlichen Grüßen Hermann Hoebel & das Team des Fernsehmagazins Grenzenlos

Wichtig: Falls Ihnen dieser Newsletter ungestaltet, also nur als Textversion übermittelt wurde, können Sie ihn <u>hier</u> vollständig einsehen.







